

„Wenn Kinder Kindern eine große Freude machen“.

Schon vor einigen Wochen hat sich das Personal der Kath. Kindertagesstätte St. Antonius in Denklingen zusammen mit ihren Kindern etwas Besonderes überlegt.

„Oft ist das Weihnachtsfest und vor allem die Zeit davor so stressig, dass man den wahren Sinn des Festes vergisst. Denn geschichtlich und theologisch gesehen ist es "das Fest der (Nächsten)Liebe".

Es hat eine lange Tradition, zu Weihnachten vor allem Kinder und arme Leute zu beschenken. So wie es die drei Weisen taten, die ihrerseits das Jesuskind beschenkten.

Aus diesem Grund wollte die Kath. Kita in diesem Jahr, Kindern aus der Nähe eine Freude machen.

Für das CJG St. Josefshaus in Eckenhagen sammelten die Familien und das Personal der Kita, Kleidung, Spielsachen, Bücher und andere Dinge.

Nach zwei Monaten waren alle Kita-Kinder sehr erstaunt, wie viele Kartons zusammengekommen waren. Diese wurden dann zwei Wochen vor Weihnachten von Frau Manuela Feike vom St. Josefshaus abgeholt. Mit vereinten Kräften packten alle Kinder und Erwachsene die Geschenke in ein großes Auto. Alle Augen, die großen und die kleinen, leuchteten

Die Kath. Kindertagesstätte St. Antonius, mit der kommissarischen Leitung Frau Iris Schmidt, bedankt sich bei Ihren Familien für deren große Unterstützung und erinnert an den wahren Sinn des Festes.

